

**IMPLEMENTASI PROGRAM KELUARGA HARAPAN  
(PKH) PADA MASYARAKAT DESA MUARA TEMIANG  
KECAMATAN MERAPI BARAT KABUPATEN LAHAT  
DALAM PERSPEKTIF MAQASHID SYARIAH**

**Zul Apriyany Romana**

**ABSTRAK**

Penelitian dalam skripsi ini menjelaskan dan mengkaji tentang Implementasi Program Keluarga Harapan (PKH) Pada Masyarakat Desa Muara Temiang Kecamatan Merapi Barat Kabupaten Lahat Dalam Perspektif Maqashid Syariah, penelitian ini merupakan penelitian lapangan dimana seluruh data baik data primer maupun data sekunder diambil dari data yang dihasilkan melalui wawancara dan buku-buku yang berhubungan dengan Program Keluarga Harapan (PKH) dan buku-buku yang berhubungan dengan Maqashid Syariah yang kemudian dikumpulkan melalui teknik observasi, wawancara, dokumentasi dan kepustakaan. Setelah data dikumpulkan kemudian data diproses dan diklarifikasikan serta selanjutnya dianalisa dan diambil kesimpulan.

Adapun permasalahan penelitian ini yaitu Bagaimana implementasi Program Keluarga Harapan (PKH) dalam menunjang perekonomian bagi masyarakat Desa Muara Temiang Kecamatan Merapi Barat Kabupaten Lahat dan Bagaimana tinjauan Maqashid Syariah terhadap bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) yang dilakukan oleh pemerintah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Muara Temiang Kecamatan Merapi Barat Kabupaten Lahat dimulai sejak tahun 2018 dengan tujuan untuk mengentaskan kemiskinan bagi penduduk yang kurang mampu. Implementasi yang dilakukan oleh pemerintah sudah berjalan dengan baik. Akan tetapi karena proses Program Keluarga Harapan

(PKH) yang dilakukan oleh Dinas Sosial cukup lama membuat Sebagian masyarakat miskin sudah meningkat perekonomiannya dan dapat dikatakan sudah mampu. Akan tetapi telah mengurangi beban Rumah Tangga Miskin meskipun belum mensejahterakan masyarakat Desa Muara Temiang Kecamatan Merapi Barat Kabupaten Lahat. Apabila dilihat dari perspektif Maqashid Syariah kasus Program Keluarga Harapan (PKH) di Desa Muara Temiang Kecamatan Merapi Barat Kabupaten Lahat tidak sesuai dengan tujuan Maqasyid Syariah yaitu untuk melindungi agama, jiwa, akal, keturunan dan harta.

***Kata Kunci : Implementasi, Program Keluarga Harapan (PKH), Maqashid Syariah***